



Un estudio salmantino mide el coste familiar de la discapacidad

E. A. S.
SALAMANCA

El investigador de la Universidad de Salamanca Francisco Javier Braña Pino ha realizado un estudio sobre la carga de la discapacidad en la renta de las familias. En concreto, en los casos de discapacidad severa el porcentaje de la renta del hogar que se destina a atender al dependiente puede llegar a superar el 70%, hasta picos del 77%. En el caso de la moderada, la media se sitúa en torno al 40% de los ingresos disponibles en cada hogar. El 90% de los discapacitados graves vive en situación de pobreza moderada. ■